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発行人：山田学 お問合せ先：yamada.manabu.giin@gmail.com

正しい食と健康づくりに向け、第一歩を踏み出しました！

質問や答弁は
youtubeで
ご覧頂けます

社会福祉協議会と意見交換

活動報告

武田先生タウンミーティングin尾道

一般質問とは

市民の皆様の想いを質問しました！

後援会だより

Vol.3

インスタグラム 山田まなぶ後援会
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「　 まだまなぶ！」や市議会議員になっても
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東広島市が目指す「地域共生社会」の実
現に向けた活動や取組みについてのお話
を伺ってきました。子育て中の方や高齢
者、介護をしている方等が互いに支え合
える地域づくりを促し、日常での触れ合
いから、いざとい
う時の備えや情報
の届け方など、私
たちの生活に欠か
せない活動の必要
性を学びました。

参政党アドバイザー
の武田邦彦先生のタ
ウンミーティングに
参加してきました。
懇親会では、武田先
生に直接「子供たち
の学びの場の充実」
について質問させて
頂き、「今の日本に
は子供の事を本気で
考える大人の存在が
必要だ」という叱咤
激励のお言葉を頂き
ました。

年3回、議員が市の施策の状況や方針などについて報告、説明を求めたり質問すること。

就労継続支援Ｂ型事業所へ
就労事業所「エミリ
ィプラス」が運営す
るリサイクル店へ。

作や販売なども行っ
ており、障害や病気
で一般就労が難しい
方々が活動されてい
ます。ここでの売上は全て障がいを持つ
方々の収入アップにつながっています。

参政党とは「仲間内の利益を優先する既存の
政党政治では、私たちの祖先が守ってきたか
けがえのない日本がダメになってしまう」と
いう危機感を持った有志が集まり、ゼロから
つくった政治団体です。特定の支援団体も、
資金源もありません。同じ思いをもった普通
の国民が集まり、知恵やお金を出し合い、自
分たちで党運営を行っていきます。 拶

挨
ご

令和5年6月21日 第２回定例会

①市民から寄せられたオーガニック給食の要望について。
②現在進められている学校給食の地産地消の現状について。
③オーガニックビレッジ宣言に向けた本市の意向について。

食育の取組みについて
①添加物についての正しい知識が学べるイベントや今後の活動について。
②策定中の「健康増進計画」に含まれる食育に関する内容について。

昆虫食について
①コオロギ食に反対。普及した場合、今後の学校給食での提供はあるか？

里山の活用について
①ガイドラインを守らなくとも太陽光発電事業が出来る現状について。
②太陽光発電所の設置において、地域住民との協議の場を設ける事の義務化。
③仏壇の管理等で空き家の貸出しがスムーズに行われていない現状について。
④小規模での就農希望者への支援や取組みについて。

学校給食のオーガニック化について

目の前には市長、議
長

執行部の方がずらり
！

写真で紹介

投票したい政党がないから、
自分たちでゼロからつくる。

通信

参政党
ホームページ

参政党Youtube
チャンネル

登録無料
参政党サポーター
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常任委員会とは？

半 半

一般質問は35分！

議会図書館を発見！

会派室は９階角部屋

「市議会議員って何をしているの？」   ←新米議員目線     で説明してみます！

会派？常任委員会って何？

イベントのお知らせ 詳しくはインスタまたはＱＲをチェック

新米議員は見た！
市議会こぼれ話

一般質
問は1
人35分
と決ま
ってい
ます。

議場には沢山のモニターが
あり、質問中には「発言時
間」が表示されます。時間
オーバーで強制終了される
ことも⁉

会派に
はそれ
ぞれ会
派室が
あり、
休憩し

たり打ち合わせに使用しま
す。市役所9階の角部屋なの
でこんな姿が外から見える
かも？

（あとがき）
「伝えることこそ議員の仕事！」と手
作りした「山田まなぶ通信」。市政に
興味のない方にこそ見てもらいたいと
思い、作ってみました。次回は9月議
会終了後に発行予定です。1人でも多
くの方が東広島の街作りに興味関心を
持ってもらえますように。（山田）

世界で最初に飢えるのは日本  
～食の安全保障をどう守るか 
(講談社+α新書)
著：鈴木宣弘

「広島県にジーンバンク事業の再考を求める請願書」
　※紹介議員として提出
広島中央エコパーク
広島県教育支援センターSCHOOL”Ｓ”
社会福祉法人太陽の町
民間放課後児童クラブ「なかよしキッズクラブ」
就労継続支援Ｂ型事業所「エミリィプラス」
「夢みる小学校」上映会＠道の駅湖畔の里福富
「杜人 （もりびと）」上映会（主催：じねんの會）
「山田正彦元農水大臣後援会」＠因島文化センター
東広島市民スポーツ大会
広島アセアン協会設立10周年記念総会
参政党議員団勉強会＠東京
憲法・緊急事態条項の問題を考える勉強会
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おすすめの本の紹介

「食べ物が買えるうちはまだ
いい。もし食べ物自体がこの
国からなくなってしまったら
、私たちはどうやって食べて
いくの？」『食べる事＝買う
事』で、ないがしろにされて
きた「食の安全性」、今改め
て全ての日本国民が知るべき
、日本の食の現状と、これか
らの食の選び方。

政策を中心として同じ考え方や意見を持つ議員が集
まって作るグループで、これを中心に活動していま
す。東広島市議会には一人会派を含む、8つの会派
があります。私は「未来の風」という会派に属して
います。

「選挙前しか見かけない議員さん。一体何をしているの？」という声を耳にします。議員になった
後は会派や常任委員会を決め、市民の皆さんが暮らしやすい街づくりにむけて日々動いています。
少しでも議会活動に興味を持って頂けるよう「会派」「常任委員会」についてご紹介します。

4つある委員会（総務・市民経済・建設・文教厚生）の一つ。市民の暮らし
や児童・高齢者・障害者の福祉、医療、小・中学校の義務教育、社会教育、
社会体育などに関することを審査・調査します。

議案などを会議の中できめ細かく審議することは困
難。専門的に審査する為に少人数で構成されたチー
ムが常任委員会。東広島市議会には4つの常任委員
会があり、議員は必ずいずれか1つの委員会に所属
しています。私は文教厚生委員会に属しています。

選挙運動や政
治活動でほぼ
半年放置して
いた我が家の
畑。その間も
妻が切り盛り
してくれてお
り、この度無
事、じゃがい
もの収穫が出
来ました！友
達からもらっ

た種芋から育てたじゃがいもはしっか
り大きく育ってくれました♪畑初心者
、引き続き頑張ります！大自然の恵み
を美味しく頂きます！ありがとう！

会派とは？

文教厚生委員会とは

7/27（木） 議会報告＆意見交換会（5/20開催）
13：00
～15：00

8/6（日）
13：00
～16：00

8/17（木）
13：00
～15：00

山田まなぶを囲む会
東広島市議会議員7/23（日）

16：00
～18：00 ＠東広島芸術文化ホールくらら研修室１

                                                      （208号室） 
ゆるっと語ろう会①山田まなぶと

定員15名

ゆるっと語ろう会②山田まなぶと

＠佐藤商店：西条町御薗宇6832

～武田邦彦先生に聞く食と健康～
「添加物は大丈夫ってホンマでっか？」

(東京大学大学院教授 鈴木宣弘先生)
「世界で最初に飢えるのは日本」

＠山崎本社 みんなのあいプラザ多目的ホール

※駐車場がありません。
　公共交通機関でお越し下さい

8/31（木）
18：00
～20：00 ＠西区民文化センター 研修

研修
出席
出席
参加
参加
参加
視察
視察
視察
視察
視察

請願

への
はんのうはんエックスへのみち

Ｘ 道農

活動報告

参加無料
＠佐藤商店：西条町御薗宇6832
※駐車場がありません。
　公共交通機関でお越し下さい

1ドリンク
1オーダー制

参加無料
1ドリンク
1オーダー制
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令和5年7月11日　文教厚生委員会

※武田先生と鈴木先生のイベントへの山田まなぶの出演は予定しておりません。 

市役所
には議
員専用
の図書
館があ
ります

！次回の質問や今後の政策
にむけて勉強する為に活用
していきたいと思います♪


